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M ntônio Fonseca 

eador — P B - 1.(2  Secretário 

"Requer informações da nova gestão Municipal, sobre o que segue: qual o motivo da não iluminação 

do acesso do bairro São Benedito para o bairro Santo Expedito." 

Senhor Presidente, 

O Vereador que a este subscreve REQUER-SE que ouvido e aprovado pelo Egrégio Plenário, nos 
termos regimentais, que seja oficiada a Sua Excelência Professora Cristina Maria Kalil Arantes, DD. 
Prefeita Municipal, nos moldes do preâmbulo. 

JUSTIFICATIVA: Quando fui Prefeito deixei a conquista das 418 unidades do Jardim Santo 

Expedito e mesmo após sua inauguração ainda existem duvidas de quem é a responsabilidade para a 

ligação do acesso. 

Sabedor que este signatário vereador é do empenho de Vossa Excelência no tocante ao 

considerável nível de problemas herdados, pergunto: "qual o motivo da não iluminação do acesso do 
bairro São Benedito para o bairro Santo Expedito?" 

Respeitosamente, 

Sala de Sessões "Dejanir Storniolo", em 23 de Janeiro de 2.017. 

A Sua Excelência o Senhor 

Engenheiro Antônio Esmael Alves de Mira (PTB) 
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